



# 久屋小だより

大田市立久屋小学校  
令和7年5月  
(校長 山本孝志)

前号に続き、学校経営についてもう少し述べさせていただきます。

○学校教育目標 心豊かに かしこく たくましく生きる子供の育成

○めざす児童像 優しい子・思いやりのある子  
基礎・基本を身に付けた子・主体性のある子  
健やかな子・粘り強く続ける子

そして、学校教育目標の達成のためのすべての取組を支える土台となるのが「人権教育の充実」です。

- ・「自分を大切にする、同じように他の人も大切にする」という気持ち
- ・「偏見や差別は許さない」、「いじめはしない、させない、許さない」という姿勢
- ・多様性を受け入れる寛容な心

学校教育目標の達成は、こうした風土の上に成り立つものだと考えています。重点項目として、人権教育の充実をめざします。

本校では、今年度も「人権の花」運動に取り組みます。これは、「花の種子や球根などを協力し合って育てることを通じて、協力、感謝することの大切さを生きた教育として学び、生命の尊さを実感する中で、人権尊重思想を育み情操をより豊かなものにする」ことを目的とする取組です。「人権の花」運動は全国的な取組ですが、本校は、出雲地域人権啓発活動ネットワーク協議会にお世話になりながら取組を進めていきます。

4/25（金）に人権の花の種贈呈式があり、人権擁護委員の方から花の種を贈呈していただきました。



<人権の花の種贈呈式>

5/15（木）にはクリーン委員会の児童が中心となって、人権集会を開き、全校で人権の花の種まきをしました。また、集会の中で、「種をまこう」という詩を群読しました。これから全員で大切に育てていきます。



<人権集会 人権の花の種まき>



## 見守り活動



今年度も地域の方々が見守りをしていただきます。写真は4/10に顔合わせ会をしたときの様子です。今年度もよろしくお願いします。

## 5/8 交通安全教室



警察の方、大田市スクールガードリーダーさんに来校いただき、ご指導いただきました。保護者の方にもお世話になりました。よい学習をすることができました。

## 5/15 1・2年生 給食お助け隊

給食センターからご案内があり、5/16（金）の給食で提供されるえんどう豆ごはんのための、豆の皮むき作業のお手伝いをさせていただきました。短時間でしたが、集中してたくさんの豆の皮むきをしていました。翌日の給食の豆ごはんは、いつも以上においしく感じたことと思います。



活動の様子はホームページでも紹介しています